



チーム玉幡



第16号

R8年1月13日

文責 堀内 貴司

3学期のスタート

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

9日（金）から3学期が始まりました。

体育館の寒さを考え、始業式はオンラインで行いました。始業式では校長の話の外、2年生と4年生、6年生の代表児童が「冬休みの思い出と3学期に頑張りたいこと」を立派に発表してくれましたが、代表児童以外のどの児童にも、自分の目標をしっかりともち、その目標に向かって自分なりに努力を続けてほしいと思います。努力してもなかなか目に見えるような成果として現れず、いやになってやめてしまおうと思う時もあるかもしれません、あきらめずにコツコツと続ける大切さを身に付けてほしいと思います。（目標、その先にある夢は、そう簡単には実現しないことを実感させることも、時には必要かもしれません。そんな時には、学校や家庭が両輪となって、支えていければと思います。）

学校教育目標「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな児童の育成」をめざし、3学期も教職員一同、スクラムを組んで頑張っていきます。引き続いてのご協力をお願いします。

始業式 校長の話

20日間の冬休み、皆さん、有意義に過ごせましたか？

校長先生は、2学期の終業式で皆さんにお話したように、家の窓辺をしたり、お正月にはおせち料理を食べたり、また玉幡小の図書館で借りた「ふたり」と「ラストで君はまさかと言う」のこの2冊の本を読んだりして、過ごしました。

さて、2026年、令和8年は干支でいうと、何年ですか？「うま年」ですね。「うま」を漢字で書くと「馬」ですが、干支の場合は、このように「午」と書くことが多いです。「牛・うし」の字に似ていますが、牛には、角（つの）がないので、上がとびだしません。

「午年」は「**うまくいく。**」という語呂合わせにもあるように、「成功・幸運・努力が実を結びやすい年」と、昔からの言い伝えにもあるようです。今年一年、良い一年になるといいでですね。

さて、今日から3学期です。3学期は、学校では一年のまとめの学期になります。1年生から5年生はそれぞれの学年の、6年生は、さらに小学校生活のまとめの学期です。1学期・2学期に勉強や生活で学んできた力を使って、しっかりとまとめをして来年度につなげてほしいと思います。皆さん、一緒に頑張りましょう。

アリスの部屋 読み聞かせ

甲斐市立図書館ボランティア「アリスの部屋」の皆さんのが、12月15日・16日に読み聞かせに来てくださいました。今年度は、1年生・2年生の各クラスに訪問し、絵本の読み聞かせやパネルシアター、手遊びなどをしてくださいました。子どもたちに豊かな心を育む時間となりました。



休み時間の 子どもたちの様子



中休みは10:05～10:25、昼休みは12:45～13:00です。

室内で過ごす児童もいますが、外でサッカーをしたり、一輪車や鉄棒、遊具で遊んだりして、楽しく過ごしています。

本校は、終日「ノーチャイム」なので、休み時間の終わりにもチャイムがなりませんが、児童は、しっかり校舎の壁にある時計を見て5分前行動をしようと意識し、教室に戻ることができていて、とても素晴らしいです。

